

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SMPN 2 Mamboro Mata Pelajaran : Bahasa Indonesia KD/ Materi Pokok : 3.2/Struktur Teks Berita	Kelas/Semester : VII/Satu Tahun pelajaran : 2020/2021 Alokasi Waktu : 2 x 40 Menit
---	---

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah menyimak tayangan video dengan model Discovery Learning, peserta didik dapat menjelaskan struktur teks berita dan mengidentifikasi struktur teks berita dengan benar dan tepat secara kritis, kreatif, dan kerjasama dengan disiplin, jujur dan tanggung jawab.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

KEGIATAN PENDAHULUAN 10 MENIT	
Orientasi	Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa, absen, dan merapikan sekitar tempat duduk untuk memulai pembelajaran (Religius)
Apersepsi	Peserta didik Mengingat kembali kaitan materi sebelumnya dengan yang disampaikan guru
Motivasi	Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari.
Pemberian acuan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyampaikan tentang kompetensi inti dan tujuan pembelajaran 2. Peserta didik mengerjakan pretest selama 10 menit
KEGIATAN INTI (90 MENIT)	
Literasi	Peserta didik diberi stimulus atau rangsangan untuk memusatkan perhatian melalui tayangan vidio Link https://youtu.be/iC3N7FcDGaQ “Pencuri Gagal Mencuri”
Critical thinking	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik bertanya jawab terkait struktur teks berita yang terdapat dalam vidio 2. Peserta didik mengamati materi yang dibagikan dan bertanya jawab terkait pengertian struktur teks berita dan menelaah struktur teks berita
Collaboration	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok 2. Peserta didik menyimak tayangan berita dan mendiskusikan LKPD terkait pengertian struktur teks berita dan menelaah struktur teks berita 3. Peserta didik menyalin hasil diskusi ke dalam LKPD
Communication	Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompok, kemudian ditanggapi kembali oleh kelompok lain atau individu
Creativity	Peserta didik dengan bantuan guru membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari saat itu
PENUTUP (20 MENIT)	
<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik mengerjakan Post test selama 10 menit 2. Melakukan refleksi terhadap kegiatan yang sudah dilaksanakan. 3. Memberikan penghargaan kepada kelompok yang memiliki kinerja dan <u>kerjasama</u> yang baik. 4. Menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya dan merencanakan kegiatan tindak lanjut dalam bentuk tugas individu “Carilah sebuah berita di koran dan bawalah untuk pertemuan berikut!” dengan sikap bertanggungjawab. 5. Peserta didik dan guru berdoa dan saling menyapa untuk memberi salam. 	

C. PENILAIAN

⇒ Teknik penilaian

1. Sikap : Observasi (jurnal)	2. Pengetahuan : Tes tertulis
-------------------------------	-------------------------------

Waingai, 17 November 2020

Mengetahui,
Kepala SMPN 2 Mamboro

Guru Mata Pelajaran

Steven Kalikuta, SE
NIP: 19720909 201606 1 003

Erlin Enga Bungnga, S. Pd